

González, Rodríguez, Ricardo, “Acusan de mal manejo a edil de Alcozahuca”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 8 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/08/index.php?section=politica&article=004n3pol>

Integrantes del Comité Municipal del PRD en Alcozahuca denunciaron malos manejos de recursos del alcalde Armando Sánchez de Jesús, y por ello mencionaron que la semana pasada hicieron plantones en dos ocasiones a las afueras del palacio municipal.

El presidente del PRD en aquel municipio, Enrique Herrera Gálvez, denunció que Sánchez de Jesús ha incumplido la entrega de obra pública en comunidades, y mencionó entre ellas a Cerro Azul, San Martincito, Ahueyutla, Las Mesitas, San Miguel Zoyatlan y Río del Palmar. Acompañado de otros perredistas, manifestó en conferencia de prensa que es importante que la autoridad estatal y en particular la Auditoría General del Estado (AGE), que dirige Ignacio Rendón Romero, revise el manejo de los recursos públicos de ese municipio.

Lo anterior, porque existen incongruencias entre el informe de gobierno que presentó el edil en 2006, del que, según los inconformes, no se han entregado infinidad de obras que ahí se mencionan como ya concluidas, y en muchos casos ni siquiera han comenzado.

El alcalde de filiación priísta enfrenta desde el 2 de octubre pasado el malestar incluso de Antorcha Revolucionaria, la expresión del PRI que lo llevó al poder. Hoy la Confederación Nacional Campesina organizó una marcha-mitin contra la administración del edil